

¿A qué escuela ibas cuando eras pequeño? ¿Sabes cómo eran las escuelas españolas a principios del s.XX? Tengo un ejercicio muy interesante para ti, pero primero vamos a aprender un poco de vocabulario.

Atención: algunas palabras no son mu amables, pero debes aprenderlas para hacer el siguiente ejercicio.



el aula, la clase  
 el maestro, la maestra  
 la escuela, el colegio  
 el colegio de curas  
 el colegio de monjas  
 los alumnos  
 guardar la fila  
 pasar lista de asistencia  
 estar de pie  
 rezar el Salve  
 rezar el Padre nuestro  
 la pizarra  
 los pupitres  
 las sillas  
 la costura  
 coser  
 hacer travesuras  
 el castigo  
 castigar (a alguien)  
 echar de clase  
 pegar (a alguien)  
 sostener los libros  
 golpear (a alguien)  
 tirar de las orejas



klasa  
 nauczyciel, nauczycielka  
 szkoła  
 katolicka szkoła dla chłopaków  
 katolicka szkoła dla dziewczyn  
 uczniowie, uczniowice  
 czekać w kolejce  
 sprawdzać list obecności  
 stać  
 modlić się "Zdrowaś Mario"  
 modlić się "Ojciec Nasz"  
 tablica  
 ławki  
 krzesła  
 szew  
 szyć  
 robić niegrzeczne rzeczy  
 kara  
 karać  
 wyrzucić z klasy  
 uderzyć  
 trzymać książki  
 bić  
 ciągać za uszy



Ahora puedes empezar el ejercicio. Ve este vídeo de Youtube donde cuentan cómo eran las escuelas españolas en el s.XX.



[https://www.youtube.com/watch?v=8D\\_HkNXjLDg](https://www.youtube.com/watch?v=8D_HkNXjLDg)

Como has visto, es una película muda. ¿Qué tal si escribes la historia del vídeo con ayuda del pretérito imperfecto y las palabras de vocabulario que hemos aprendido?

*Ejemplo: A principios del s.XX había colegios de curas y de monjas.*

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....